

ELGOIBAR



Un momento de la procesión que se llevó a cabo en el barrio de Altzola el día de San Juan del pasado año. BARREN

Las fiestas de San Juan comienzan hoy en Altzola con una actuación del DJ Starbass

El barrio elgoibartarra acogerá una veintena de actividades festivas durante estos 'sanjuanés', que se prolongarán hasta el próximo lunes

JABI LEON

ELGOIBAR. El barrio elgoibartarra de Altzola celebrará desde hoy y hasta el próximo lunes una nueva edición de sus tradicionales fiestas de San Juan, que este año ofrecerán a vecinos y visitantes la posibilidad de disfrutar con una veintena de actividades.

El programa festivo organizado para estos 'sanjuanés' por la

comisión de fiestas del barrio (con la colaboración del Ayuntamiento) se pondrá en marcha esta misma tarde (a las 20.00 horas en el frontón) con una actuación musical a cargo de DJ Starbass, que volverá a actuar mañana (a la misma hora y en el mismo lugar).

Las actividades del sábado se completarán con una sesión de karaoke que dará comienzo a medianoche pero, en cualquier caso, las principales jornadas festivas en Altzola serán las del domingo (víspera de San Juan) y el lunes (día del patrón del barrio).

De hecho, los festejos arrancarán oficialmente al mediodía del domingo con la colocación del tradicional árbol de San Juan. A con-

tinuación (14.00 horas) se llevará a cabo un repique de campanas y una celebración en el puente de piedra; mientras que a las 14.30 horas los soportales de la iglesia acogerán una comida popular. El menú cuesta 25 euros (12 euros para los niños) y las personas interesadas en acudir pueden apuntarse llamando al número de teléfono [639.161.342](tel:639.161.342) (Rosa).

El domingo por la tarde habrá hinchables para los más pequeños (a las 16.30 horas) y música en directo de la mano de Samuel Reyes (20.00 horas). Ya por la noche se procederá al encendido de la hoguera de San Juan (22.30 horas), que tendrá continuidad con una verbena (23.00 horas) y con

una nueva sesión de karaoke (a medianoche).

El Día de San Juan

El programa organizado para el lunes en Altzola comenzará a las 10.00 horas con una diana de los txistularis y continuará con una procesión (11.00 horas) y una misa en la que tomarán parte los coros de Mendaro y Mutriku.

A partir de ahí habrá un lunch amenizado por música y danzas populares y se inaugurará una exposición fotográfica sobre la historia de Altzola (con una posterior visita guiada a las instalaciones del balneario). Como colofón a las fiestas se celebrará una sardina-da popular (18.00 horas).

El Ayuntamiento destinará este año 14.000 euros para realizar mejoras en la parroquia

J. L.

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar y la parroquia de San Bartolomé han suscrito un convenio de colaboración por el que el Consistorio local se compromete a aportar este año 14.000 euros para llevar a cabo obras de reparación y mejora en el patrimonio histórico-artístico de la parroquia.

Con la concesión de esta subvención nominativa el Consistorio elgoibartarra da respuesta a la petición de apoyo económico cursada desde la propia parroquia para la realización de trabajos de mantenimiento y conservación del patrimonio histórico-artístico religioso.

Así las cosas, los 14.000 euros que aportará el Ayuntamiento, que ya se contemplaban en los presupuestos municipales aprobados para este ejercicio, se destinarán «a financiar las obras necesarias en la Iglesia de San Bartolomé y sus ermitas, que forman parte del valioso patrimonio cultural de la parroquia».

El convenio rubricado entre ambas instituciones establecen las condiciones y los plazos para la ejecución de las obras previstas.

La parroquia elgoibartarra ha querido agradecer «la generosidad y el apoyo continuo del Ayuntamiento en la preservación y valorización de este importante patrimonio histórico y artístico».

Matrícula de Honor para 8 estudiantes del Instituto

Ocho estudiantes de Bachillerato del instituto Elgoibar BHI (Markel Gorosabel, Maialen Labrador, Nora Cantón, Unax Fernández De Jauregi, Ariane Vicente, June Etxabe, Irati Arriola y Marina De Anta, en la imagen) han finalizado el curso 2023/2024 con Matrícula de Honor. Además, los 148 alumnos del instituto elgoibartarra que se han presentado a las pruebas de acceso a la Universidad han aprobado la EBAU.



El I Acuatlón local se disputa mañana en el polideportivo y en un circuito exterior

J. LEON

ELGOIBAR. El club de natación Elgoibarko Igeriketa Taldea ha organizado para este sábado su primer acuatlón; un peculiar duatlón que combina la natación con la carrera a pie.

El evento deportivo, que se llevará a cabo en la piscina cubierta del polideportivo Olaizaga y en un circuito que se habilitará fuera del equipamiento deportivo, dará comienzo a las 10.00 horas con las pruebas destinadas a las chicas y los chicos de categoría benjamín. Los integrantes del grupo Benjamín A

deberán completar 120 metros a nado para posteriormente correr 400 metros y acabar nadando otros 60 metros.

A continuación será el turno de los participantes del grupo Benjamín B (180 metros a nado, 400 metros de carrera a pie y 60 metros a nado), de los alevines (240 metros nadando, 800 metros corriendo y 120 metros nadando) y, finalmente, de los infantiles (300 metros a nado, 800 metros corriendo y 180 metros nadando).

Debido al acuatlón, las piscinas de Olaizaga estarán cerradas este sábado por la mañana.